



*Angebote der
Musikschule
für
1. Klässler*



Blockflöte

Blockflöte spielen ist eine tolle Sache und soll Spass machen

Im Unterricht lernen die Kinder die Notation der Noten, werden im Rhythmus geschult und machen erste Erfahrungen im Zusammenspiel. Die Spieltechnik ist relativ einfach zu erlernen. So stellen sich recht schnell erste Erfolgserlebnisse ein.

Die Blockflöte ist ein sehr praktisches Instrument. Die Anschaffungskosten sind überschaubar und das Instrument kann auch gut zu Oma und Opa oder zu Freunden mitgenommen werden, wenn man gern zeigen möchte, was man schon alles gelernt hat.

Im Gruppenunterricht sind die Kinder zu zweit oder zu dritt eingeteilt. Die Zeiten werden unter Berücksichtigung der Stundenpläne der Schüler festgelegt.

Beim Blockflöte lernen werden die Kinder das erste Mal mit dem regelmässigen Üben zu Hause konfrontiert. Dabei sind die Unterstützung und Aufmunterung durch die Eltern sinnvoll und wichtig.

Nach ca. zwei Jahren Unterricht ist es möglich, zusätzlich im Ensemble Primaria mitzuspielen. In einem späteren Schritt kann von der Sopran- zur Altblockflöte gewechselt werden.

Xylophon

Der Unterricht mit Xylophon ist ein guter Einstieg in den Instrumentalunterricht

Es ist sowohl als Begleit- wie auch als Melodieinstrument einsetzbar. Dies lässt zu, dass die Gruppen sehr bald mehrstimmig spielen können, was das rhythmische Gefühl sehr stark fördert. Gleichzeitig kann dem Bewegungsdrang der Kinder Rechnung getragen werden.

Das Instrument ist durch seine Logik einfach erfassbar, denn Tonleiter und Tonsprünge sind sichtbar. Im Unterricht werden die Lieder und Stücke spielerisch eingeführt, gesungen, die Noten gelesen und auf das Instrument übertragen.

Metrum, Takt, Notenwerte, Pausen und Rhythmen sind dabei Lerninhalte.

Die Kinder spielen Liedbegleitungen und improvisieren auf dem Xylophon oder auf einzelnen Tönen. Sie lernen dabei, aufeinander einzugehen und aufeinander zu hören.

Richtiges, gelerntes Hören führt zu vertieftem Erleben der Musik. Dabei wird Konzentrations- und Lernfähigkeit geschult und das akustische Gedächtnis trainiert.

Wir beantworten gerne Ihre Fragen: Tel. 041 798 18 77

manuela.buergisser@schulenrisch.ch



Kinder- und Jugendchöre der Musikschule Risch

Es ist eine tolle Sache, gemeinsam zu singen!

Gelegenheit dazu gibt es in der Singschule der Musikschule Risch unter der Leitung von Prisca Zweifel. Rund 70 Kinder und Jugendliche singen in sechs verschiedenen, altersgerechten Niveaugruppen. Mit einem abwechslungsreichen Unterricht wird dabei die Freude am Singen gefördert. Das Geübte wird schliesslich an verschiedenen Auftritten regelmässig präsentiert.

Freude am Singen 

Gesunder Umgang mit der Stimme 

Stimm- und Gehörschulung 

Abwechslungsreiches Repertoire 

Drei bis sechs Konzerte im Jahr 

Auftrittskompetenz 

Fröhliches Zusammensein 

Und vieles mehr...! 

Schnupperlektion auf Anfrage möglich:

Chorleitung, Prisca Zweifel
priscazweifel@schulenrisch.ch
078 617 97 79 (Nachricht hinterlassen)

Voraussichtliche Kurszeiten 2023/2024

Die voraussichtlichen Kurszeiten richten sich wie immer nach den Stundenplänen der Kinder und werden so früh wie möglich kommuniziert.

Das Alter der Kinder wird bei der Einteilung berücksichtigt.

